

## **MARCHE**

## Kuster, double disque d'or



David Kuster a pris la bonne habitude de monter sur la première marche du podium partout où il passe.

Il n'y aura bientôt plus de superlatif pour décrire les performances de David Kuster cette saison.

Déjà en pleine forme cet hiver, le Widensolenois de 18 ans continue d'épater

son monde depuis le retour des beaux jours. Ça a encore été le cas samedi à Podebrady (République tchèque), où l'athlète du PCA/CSL Neuf-Brisach a profité de sa 4e sélection en équipe de France pour étoffer sa collection de médailles et porter son record personnel sur 10 km marche à 41'31" (2ème performance française juniors de tous les temps). Une démonstration de force qui lui a permis de terminer en tête du match international auquel il participait, à la fois individuellement (l'Allemand Leo Köpp, 1er en 41'19", évoluait hors compétition), mais aussi par équipes, ses coéquipiers tricolores Justin Bournier et Ryan Gognies terminant respectivement 4e et 15e. Deux médailles d'or d'un coup qui le comblent évidemment de bonheur.

« Mes sensations étaient vraiment très bonnes sur cette course, explique le jeune Alsacien. Je suis évidemment satisfait de mon nouveau record personnel, mais j'ai le sentiment que je peux encore abaisser mon chrono. Le parcours était vraiment génial aujourd'hui (samedi) et j'ai hâte de revenir dans six semaines pour la Coupe d'Europe par équipes (NdIr : le dimanche 21 mai, toujours à Podebrady, donc). »

Une 5e sélection en Bleu qui s'annonce indéniablement sous les meilleurs auspices.